

エリリーのブログ

尾道市立

土堂小学校

平成22年度～平成23年度

「土堂っ子日記」文庫  
ブログ

報道委員会



尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫

# エリリーのブログ

平成22年度～平成23年度



報道委員会







5  
年生のエリリ



2010年 4月9日(金)

「報道委員会になったよ!」

こんにちは。私は報道委員会になりましたエリリーです。

これから私の自己しょうかいをします。

好きな動物はイヌとネコとトリです。

好きな教科は、いっぱいあるけど、とくに算数が好きです。

私は、ヴァイオリンを今までで8年間ぐらいやっています。週に1回しか行ってないけど廿日市までレッスンに行っています。

発表会が4月1日にあつて、もうその曲は終わったけど曲は「スケルツォ・タランテラ」という曲です。

将来の夢はキャビンアテンダントです。

これで自己しょうかいを終わります。

これからよろしくお願ひします。

2010年 4月 10日 (土)

「今日も満開春の桜」

学校からいつも桜を見るけど、今日も桜を見ました。

桜が散っている所も桜がさいている時もいづれもきれいだなあ、と思います。

ピンクでかわいいので桜は大好きです。

だから、散ってほしくありません・・・。

明日も桜を見るのが楽しみです！

2010年 4月 11日 (日)

「雨がよく降る」

最近、雨がよく降ります。

朝は晴れていても、お昼近くから降ることが多いです。

春はぽかぽかして、いつもお日さまが照っているような感じだと私は考えていたけど、今年は春なのに寒いし、たまに雨雲が出ているからどうしたのかなあ？ともいつも思っています。

明日の天気は何かな？

2010年 4月14日(水)

「桜」

最近桜が散っています。

風がふくと、いつも桜の花びらが一枚ずつとんでいきます。

雨のようにいろんな所にまいおりてくるので、白色の雨のような感じでもとてもきれいです。

2010年 4月15日(木)

「こわい本を読みました。」

私の教室にはリアルな絵でこわい本があります。

私はとなりの席の女の子と、あの本こわそうだけど読んでみたいね、ということになりました。表紙だけを見て、

「ぎゃー」

とさけんで、すぐにブックトラックにおさめてしまいました。

次の日、学校に来てまた読んでみようということになって、となりの席の女の子と今度はいっしょに文字も読みました。

私たちにとって、一番こわい本でした。

でもその本はとなりの席の子が読んで、私は2番目にこわい本を読みました。

2010年4月29日（木）

「組体操」

私は今、組体操の練習をしています。運動会で組体操をするからです。

私は組体操ってむずかしいなあ、と思いました。

私は土台で、友達がかたや腰に乗るので、腰が痛くなります。

あと、扇で真ん中をするので、手を引つ張られて腕も痛くなります。それに一人技の時、逆立ちを練習してもおちたりします。

でもアンテナという技があつて、その技がどうしても学校で出来なかつたけど、家でたくさん練習したらできました。だから逆立ちもたくさん練習しようと思います。

運動会に向けてがんばろう！

2010年5月1日(土)

「春の遠足☆」

私は、昨日遠足に行きました。それは、ふれあい遠足で、2年生と手をつないで行きました。行った場所は、浄土寺です。

2年生と何を話そうか・・・、と考えていました。そして私は、私のペアの2年生の男の子に、「浄土寺に行ったことはある？」

と最初の質問をしました。2年生の子は、「行ったことある。」

と言っていました。その子は最初のうちは、一人で歌ったり他の友達と話していたけど、浄土寺近くになると、

「しりとりしよう」

としました。うれしかったです。そして浄土寺につくまでしりとりは続きました。

浄土寺に行って、浄土寺の昔話や昔から残っているものの説明をしました。私の班では、みんな笑っ

て分かりやすく話していました。

それから、班のみんなで写真をとって、先生からハトのえさをもらいました。ハトは、昔からいるそうです。班のみんなにえさを配りました。ハトはえさをたくさん食べていました。

ハトのえさやりがすむと山に登りました。高いので手をつないでいるとあせをかきました。

頂上につくとみんなでお弁当を食べました。でも、とちゅうで雨が降ってきました。

それからすぐゴミ拾いをして帰りました。

楽しい遠足になりました。

2010年5月2日(日)

「GWスタート！」

ゴールデンウィークが始まりました。

いろんな予定が5日間入っています！

でも、家でゆっくりと過ごす事もあります。すごく楽しみです！

遊びに行く予定もあるので人もたくさんいると思います。

ゴールデンウィーク中に他の県の人もたくさん尾道に観光に来ると思います。

この5日間、ケガをしたり風邪をひかないようにしたいです。

2010年5月3日(月)

「庄原に行きました」

今日、私の妹とお父さんと庄原備北丘陵公園に行きました。

庄原はすごく北の方にあるのに、暑かったです。半そでで、ちょうどよかったです。

公園に着くと持ってきたバトミントンやフリスビーで遊びました。あまり私は遊ばなかったけどすごく日焼けしました。お茶もすごく飲みました。

次に、アスレチックのUFOをしました。アスレチックのUFOはすべり台です。妹といっしょにすべりました。

それからまた別のアスレチックの所に行きました。UFOの所からはあまり距離がなかったけど、私は暑かったのでおおれている木をみつけて、つえの変わりにしました。すごく長かったのでみんななじろじろとこっちを見ていました。

それからそのアスレチックの所に行くと人がたくさんいたので、遊べませんでした。

帰る前、少し遊んでいました。その時は木のつえをたてかけていました。

それから帰る時、車に乗るとちゆうに木のつえを忘れた事に気づきました。少し残念でした。車の中で自分の顔を見ると赤くなっていました。

2010年5月6日(木)

「今日から学校です」

ゴールデンウィークが終わって、今日から学校が始まりました。

やっぱり休みあけなので、みんないつもの元気ではありませんでした。

少しねむそうな人もいました。

私も昨日、遊んで帰るのがおそくなって、ねたのが11時になりました。起きたらもう6時になっていました。だから少しねむたかったけど、バスで私はいつも学校に行くのでいそいだら、ぎりぎり間に合いました。

私はゴールデンウィーク中、友達と会ってないのでとても楽しみにしていました。

そして学校に着くと、みんなに会えてとてもうれしかったです。

木曜日と金曜日、2日間がんばろう！

2010年5月28日(金)

「調理実習」

今日初めての調理実習をしました。

キウイフルーツやオレンジ、バナナを自分たちで切って食べました。

調理実習をするのが、すごく楽しかったです。

包丁を使う時、指を切らないようにと注意深くやりました。そのおかげで包丁では指を切りませんでした。

お茶も入れました。水をやかんに入れ、ふっとうさせるところからしました。そしてきゅうすにお茶つばを入れて、そこにわかしたお湯を入れます。

準備ができました！さっそく私達の班で「いただきます」をして食べました。

1つの班は7人います。でもほととかんの机はそんなに広くはないので左側に4人、右側に3人と分かれまして。

私の班の男の子は戦国時代のしょうぐんが好きで、4人全員のフルーツをしょうぐんみたいにしても

りつけていました。私はお花の形にもりつけて食べました。

お茶ではたくさんの人が、

「茶柱が立ったー」

と言って喜んでいたけど、私はざんねんながら立っていませんでした。

それからごちそうさまをして、片付けをしました。

調理実習は4時間目にあつたので、その次は給食です。みんなが給食の用意をしているのを見て、

「もう食べられないよー。」

と思いました

初めての調理実習は、とっても楽しかったです。

2010年 7月 2日 (金)

「プール」

水泳の時期になりました。

でも、土堂にはプールがないので、歩いて千光寺公園のプールに行きます。

坂がいつぱいあって、息が苦しくなることもあるし、足は痛くなります。それから夏なので太陽がガンガン照っているので汗がたくさん出ます。でも、プールに着くと、いつもうれしくなります。

くつをぬいだら、まずシャワーを浴びます。シャワーはとっても冷たくて寒いくらいです。でも、プールの水温はちょうどいいくらいです。

昨日、記録会があってタイムをはかったり、何メートル泳げるかをやったりしました。

私は、25メートルコースを選びました。足はついてもいいけど、25メートルは必ず泳がないといけません。

プールの真ん中に行くにつれては深くなっています。クロールをしていた時、急に私は犬かきになっていました。でもなんとか泳ぎ切ることができました。

昨日で水泳は終わったけど、夏休み中に行ってみたいなあと思いました。

2010年7月2日(金)

「テスト」

1学期も残り少なくなってきた、テストがふえてきました。テストを受けていると、  
「これどうだったけえ？」

と、よく思うことがあります。私は、国語のテストでよく迷います。5年生ではよく似た読み方の漢字が多いので、「どっちかなあ？」と、いつも思っています。

テストを返された時は、送り仮名をまちがえて、あと6点で100点という時もありました。

夏休みの宿題で、

「漢字をまちがえないかなあ？」とか、「夏休みは漢字どっさり出そうだなあ。」

と、よく思います。

でも、1学期が終わるまでにたくさん復習しておけばいいので、漢字はしっかり覚えようと思います

2010年7月9日(金)

「家の犬」

私の家ではミニチュアダックスフンドを2ひき飼っています。メスとオスです。今は2才です。昨日、妹がじゅくから帰る時間になったので、お母さんがむかえにいきました。

その時私は、留守番をしていて宿題をしていました。するとメスのエミリーが私の方をみてしっぽをふってきました。私は宿題をやっていたから、ほっときました。

今度はうでに手をのつけてきたのでおいはりました。

今度もまたしっぽをふって、うでにのっかってきたのでなでました。

するとうれしそうな表情もせず、向こうに行ってしまいました。

最近そういうことが多いからどうしてかなあ？とも思います。

2010年7月9日(金)

「音楽室」

私は、音楽室が大好きです。理由はお楽しみ会でヴァイオリンをひいたこともあるし、学習発表会の練習をしたりしたからです。私は音楽が好きなので、いつも音楽の時間に音楽室に行くのを楽しみにしています。

友達と音楽室行ったこともあって、音楽室にはいろいろな楽器がたくさんあるからすごいなあと思いました。

音楽室のふんいきは、とっても古い感じですよ。

先生に色々聞いてみると、音楽室はリフォームされると言っていました。かべをきれいにしたり、こわれているところを直したりするそうです。

どんなふうになるかはまだ分かりません。



2010年7月16日(金)

「家の犬」

私は、家でミニチュアダックスフンドを2匹飼っています。

その2匹のうち、1匹がいつも私になつてきます。エミリーという名前です。

昨日、お父さんがアメリカの出張から帰ってくるので広島空港へむかえに行きました。エミリーもいっしょです。

お父さんがドアから出てきた時、エミリーはお父さんが好きだし5日間も会っていなかったので、きつとしつぽをふつてうれしそうにすると思いました。しかし、おどろくことにエミリーはお父さんを無視していました。反対に私に飛びついてきて、ペロペロなめてくるのでした。

私は、もう5日間も会ってなかったから忘れて、「だれ？あの人？」と思っっているのかなあ、と思いました。

後でエミリーは何才なのか思い出してみただけ3才です。それを人間の年にすると・・・、21才！エミリーしつかりして！と思いました。

2010年 7月16日(金)

「もうすぐ夏休み」

あと1日で夏休みです。

私達5年生は、夏休みの最初に林間学校があるので、2日間をみんなといっしょにすごします。

夏休みは長いです。

でも1学期の終わりに雨が降り続き、大雨・洪水警報が毎日毎日出ていたので、4日間も学校が休みになりました。

だから夏休み中、学校に行って休んでいた分の授業をします。

私のクラスでは、もう宿題をわたされています。4年の時に比べて少し少ないなあ、と感じました。今年夏休みは、何かいい事があればいいなあ…。

あと1日頑張ります！

2010年7月18日(日)

「カルメ焼き」

今日、カルメ焼きを作りました。それはちびまるこちゃんというテレビを見たからです。まるちゃんたちが、カルメ焼きを簡単に作っていたので私も作ってみようと思いました。おばあちゃんとわたしのふたごの妹と一緒に3人で作りました。

作ってみると簡単ではありませんでした。

ふくらむかと思うと全然ふくらまず、味は苦く茶色いあめになっていました。

後でカルメ焼きの作り方をインターネットで調べてみると、材料がたくさいありました。

今度もし作る時があったら上手にできたらいいな、と思いました。

2010年8月14日(土)

「家で花火!?!」

私は家で花火をしようと思っていました。それをお父さんに言うと、やる事になりました。

家にはロケット花火が沢山入っている花火を、2年前ぐらいに買っていました。でもこれからが大変です。

お父さんがロケット花火に火をつけている最中に、手から花火が飛んでいってしまった、「どーん」と大きな音がしました。私はすごく緊張してドキドキしました。次の花火は音に負けて「バチバチシュー」といって消えました。煙はもくもく出ています。

次にまたロケット花火をしました。今度はキレイに「バチバチシャー」と音を立て輝いていました。次に手持ち花火の少し大きいのをしました。すると花火大会をしているかのように「ドンドン」と何回も大きい音を立てていました。これは一番びっくりしました。でもお父さんは笑っています。

私はお父さんに、

「もうやめよー。」

と言ってお父さんを押しつけて花火を水につけました。煙がすごく出ています。

おじいちゃんが、

「線香花火をして。」

と言ったので、次は線香花火です。スリル感がない線香花火は、好きなような嫌いなような感じがよくします。つかない線香花火もあります。煙や音だけで中身は何もないのもあります。でも煙は少なくともこれでも楽しいと思いました。

そして花火は終わりました。

後で色々お父さんと話をしている時、花火が変だったのは、

「火葉がしつけていたからだ。」

と言っていました。

2010年8月20日(金)

「住吉花火」

尾道では、毎年花火大会をやっています。大きく、迫力がすごいです。

私が気に入っている花火の種類は音楽花火です。

私は毎年、商工会議所で花火を見ています。学校の友達の家族と行きます。

行った時、少し時間があるので屋台を見ました。いろんなものを売っています。

・・・時間になりました。

商工会議所で見ると、花火のすぐ近くなので、すごく迫力があります。

毎年、花火が違うので楽しみにしています。大きな船の上からの打ち上げ花火は大きく見えるのでいいです。

水中花火も見ました。カメラでたくさんとりました。

住吉花火は、9時30分までです。

私は花火の音に魚はおどろかないのかな?と思いました。

しばらく見ていると、最後の音楽花火になりました。ベートーベン作曲の『運命』にあわせて花火が上がります。一番きれいです。

空は赤や緑や黄土色になって昼みたいになっています。そして今年の花火も終わりました。

来年も楽しみます！

2010年8月27日(金)

「空港で」

サンフランシスコはすごく寒いです。スチュワードさんは16℃と言っていました。着いたらすぐに税関の所です。税関の人が、ハンコを乱暴に押して私に、

「この人本当にお父さん？」

と聞かれました。もちろん英語なので、

「ダメイ？」

と何回も繰り返し聞いてきました。私は英検の5級を3年生の時とっていたので、少しはしゃべれるかな？と思いました。でも本場の英語なのでまったく聞き取れませんでした。

頭が混乱して腹が立ってきたので考えないことにしました。

お父さんが色々と税関の人に話して通してもらいました。

私は、英語はしゃべらないことにしました。

2010年 8月 27日 (金)

「サンフランシスコ(フィッシャーマンズワーフ)」

私はフィッシャーマンズワーフに一日目に行きました。そこは海です。ボートがたくさん浮かんでいます。私たちは、黄色のボートに乗りました。

カモメはくるかなあ？と思つてピーナッツやとうがらしのからーいおかしを買いました。

アルカトラズ島を通つている最中、カモメがいっぱいいて来ました！

カモメはからーいおかしを食べに来ました。お父さんの指も一緒にくわえました。痛かったそうです。カモメはくちばしに赤い丸がついていました。

しばらくやつていると、となりの女の人が私に何か言ってきました。でも聞き取れません。

えさやりに夢中になっているお父さんに何か女の人が言ってるし、後ろのおじさんも「NO！(ノー)」と言っています。

えさは無駄になりました。

それから、私は帰ろうとしました。でも3Dがあつたので見て帰りました。楽しかったです。

2010年10月1日(金)

「サンフランシスコ(まとめ)」

旅行で行ったサンフランシスコは、すごく寒かったのが印象的でした。

ミステリースポットなどに行った後は、フィッシャーマンズワーフに行きました。

フィッシャーマンズワーフで、ロケットポートという乗り物にも乗って楽しかったです。すごく速いスピードでした。

帰る日は少しさみしかったです。

飛行機に乗って日本に帰った時は、暑すぎでした。びっくりしました。

それから羽田空港に行って広島空港まで帰りました。

私はまた行きたいなあと思いました。

2010年10月1日(金)

「合奏」

私達五年生は、合奏の練習をしています。曲は宇宙戦艦ヤマトの曲です。

私は打楽器がしたかったけど、今回はアコーディオンにしました。バスアコーディオンです。

そのアコーディオンは黒色です。他のアコーディオンは、ソプラノが赤、アルトが緑、テナーが青です。

私のは一番低い音で難しいです。しかも重いです。

放課後も4時30分まで練習です。大変です。

でも私は上手になって、みんなで合わせたらどんな音楽になるかなあ？最初はバラバラかな？とよく思います。

これからもがんばりたいです！

2010年10月1日(金)

「5年1組の水そう」

私のクラスは5年1組です。

水そうをすごくキレイにしました。

メダカたちがどこにいるのかが分からないくらいになったので、そうじをしました。

今はとう明で、どこにいるかもすぐ分かります。

水草などもそうじの時に入れました。

私のクラスの水ダカは二ひきです。

オスカメスかはよく分かりませんが、もし赤ちゃんメダカを産んだら生き物係は水そうをもっときれいにしたいと思います。

水そうをきれいにしたら、見た目もすごくいいです。

メダカは前より元気になった気がします。



5年生のエリリー



2010年10月1日(金)

「三ツ矢サイダー」

私は一週間前ぐらいに、お父さんがよく飲む三ツ矢サイダーを、おばあちゃん家から持って帰りまして。4本です。

手に沢山持っていたので、一本落ちました。私は透明な水みたいなのが、ふん水状態になっているのがわかりました。

なんだろうと思って顔の方に向けてみると、サイダーが飛び散ってきました。すごく速いスピードです。怖かったです。

観察してみました。かんに穴が開いていました。おばあちゃんが、

「いいよ。まっすぐにしとき。後で飲むけえ。」

と言っていました。そしてまっすぐにして帰りました。

そしてまた今日も持って帰ろうかな?と思いました。

するとまだ一週間前のサイダーがまっすぐにされたままでした。

3本ぐらい取った後、サイダーがふんすい状態になった時の向きにしてみました。すると出てきませんでした。

どうしたのかな？と思いました。穴はまだ開いていました。そして開け口のところはべとべとで手が汚れました。

今週の月曜日〜木曜日の中に、ふんすい状態になったのかなあ、と思って家に帰りました。

2010年10月1日(金)

「委員会」

今日、委員会がありました。

報道委員会が始まると、いつも最初にすることがあります。

それは、自分がどれだけブログの記事を書いたか分かるグラフを見ることです。

これがいつもなら少しは書いたかなあと思っているけど、今日は少し不安でした。

23個で止まっていました。ヤバイなと思いました。

5年生の報道委員会の中で一番記事数が低かったから、ぞくつ！としました。

でも10月は沢山書いて、35個ぐらいまでなればうれしいです。

頑張ります！

2010年10月1日(金)

「合唱」

私達5年生は、合奏と合唱の練習を学習発表会に向けて頑張っています。

私は音楽係なので、いつも音楽室で同じクラスのもう一人の音楽係の子と前に出て歌を歌います。

合唱はソプラノとアルトに別れて練習です。

ソプラノやアルトは、テストをして決めます。

私と音楽係の友達、2人ともソプラノです。

歌う曲は「この星に生まれて」と「負けないで」を歌います。

発声練習の時にピアノをひく担当の子が休めば、いつも私がピアノを代わりにひきます。

最近ソプラノ、アルトみんな練習をしてるけど、音程が取れなくて難しいです。

でも練習を続けられればキレイに歌えると思います

それまで頑張りたいと思います。

2010年10月2日(土)

「ヴァイオリンのレッスン」

今日ヴァイオリンのレッスンがありました。

朝から広島に用事があったので、10時42分の新幹線で広島に行きました。

普通ならいつもは日曜日にレッスンがあるけど、今日は先生の都合もあって土曜日になりました。いつもは1時42分の新幹線で行きます。

レッスンは(2)4時30分からです。

それまでは座るヒマもなく忙しい用事でした。

用事がすむと、廿日市まで電車で行きました。

今日は先生の生徒さんが、楽器を渡してくれるということでした。

楽しみにしていました。一番大きなフルサイズ(4分の4)です。

楽器をひいてみると、あまり音がならなくて、大きいから音程もとりにくかったです。

それから自分の楽器にもどってひいてみました。

これまでの6日間は、塾の日以外は毎日練習したから自信はありました。

とくに今日は頑張りました。

先生はどう言ってくれるかな？と曲をひいている時に思いました。

この間は、ものすごくこわかったし、たくさん注意されたしなとも思いました。

曲をひき終わりました。先生は、

「この間に比べてずいぶん良くなったよ！」

と言ってくれました。

最近はいつもレッスンの時に、何も言ってくれてなかったので練習して良かったなと思いました。

レッスンが終わると、6時になっていました。

もう暗いだろうなと思いつながら座っていました。

先生は終わりの話で、

「ほんと、よく頑張っていましたねえ。」

と言ってくれて嬉しかったです。

次のレッスンまでに沢山練習して、今日よりもっといい演奏が出来たらいいな♪と思いました。

2010年10月2日(土)

「さいほう」

私は家庭科が苦手です。特にさいほうです。さいほうが一番苦手です。

1分間に玉結びがみんな15個ぐらいできますが、私は3個ぐらいしか作れません。

私はみんなより不器用で、最初から物事が上手くいきません。

さいほうをしていると、糸を針の穴に入れるのに時間がかかりすぎて、放課後のこってやったことがあります。

25分かかって、やっと通せました。そして布にぬっていききました。

今、私のクラスでは、もうさいほうのまともに入っていて小物作りをしています。

私はウサギを作ろうと思いましたが。来週の月曜までに作らないといけません。

学校では顔全体、耳の中(動物が音を聞いたりする)ところです。目、鼻、口は出来ています。

後はリボンをぬう事と名前をぬう事です。自分の中ではこれだけでもよく出来たかなあ?と思っています。

ます。

でも、他の人はもっと難しい小物です。例えば大きな雪だるまやキノコやワッペンなどです。すごいなあと感じします。

私のはどんな小物になるかが楽しみです。

2010年10月3日(日)

「正座には注意」

昨日の夜、ブログを書いていました。イスの上で正座をしていました。一時間ぐらい座っていました。するとお母さんに、

「もうやめなさい。」

と言われたので、そろそろ終わろうと思い、シャットダウンをしました。

それからイスから下りました。足の裏がすごく熱い感じでした。

電気を消そうとした時に、新聞の上に片足を置きました。

消そうとした時です。痛くて痛くて・・・。

「おちる！キヤー！！」

と心の中で叫びました。

本当にイスは後ろへ落ちました。私もイスに乗って落ちて、背中や頭など打ちました。持っていた飲み物の中に入っていた氷が落ちて、じゅうたんが水びたしになっていました。

あわててなかなか立てませんでした。するとまたお母さんが、

「こっちに來なさい。」

と言っていました。私は、

「待ってー。」

と言いました。でも立てませんでした。

しばらくすると立てました。そして走ってリビングへ行きました。

今日になっても、背中がすごく痛いです。

2010年10月24日(日)

「学習発表会本番！」

今日は学習発表会本番の日です。

緊張はしませんでした。

5年生はリコーダー・合唱・合奏を發表します。

いよいよ5年生の番がきました。

私はひなだんに立ったとたん、ライトの光と人の視線を感じました。

みんなもきんちょうしたかは分かりませんが、少し失敗もありました。

合唱は「負けないで」と「この星にうまれて」です。

今までたくさん練習をしたから、感動してもらえたと思います。

合奏は「宇宙戦艦ヤマト」です。

私はバスアコーディオンです。

私は間違えてしまいました。でも一部だけだったから、楽しんで聞いてもらえたかな？と思いました。

いつもなら『○』ぐらいの評価を先生はしたかもしれないけど、今日はみんなで集中して頑張つてできたから、私なりに『◎』です。  
成功かな、と思いました。

2010年11月12日(土)

「調理実習」

昨日私たち5年1組は5、6時間目に家庭科をしました。ほっとかんで調理実習をします。給食を食べた後だから食べられるかな?とずっと思っていました。作るのはゆで野菜サラダとゆでたまごです。

班ごとに作ります。分担もします。

私はゆでたまごをしようと思いました。

みんなそれぞれ材料を持ってきます、調理をする時は、エプロンと三角きんとマスクをします。

ゆでたまごは一番に作りました。もう一人一緒にやった人がいます。

十分間ゆでます。私はさいばしでぐるぐる混ぜすぎたせいか、たまごにひびが入ってしまいました。ゆでた後は、からをむいてたまご切り器でばん!と切りました。すごく良かったです。

しばらくして調理が終わりました。みんなで食べました。野菜もたまごもおいしかったです。

2010年11月26日(金)

「保健でよかったこと」

今日、5時間目に保健がありました。「心の発達」をしました。自分の良いところ、悪いところを書きました。

私は、自分の良いところは分かっているけど、いざとなると分からなくなってしまいます。でも悪いところはたくさん書きました。

先生が「クラスの友達の良いところを書こう!」と言ったので、紙を配ってどんどん友達の良いところを書いていきました。時間の関係で、みんな14人ぐらいしか書けませんでした。

紙は最後に書いた人のところへもどします。私をもどし終わった時にはもう私の紙が届いていました。ドキドキしながらみると、主にヴァイオリンが上手なことが書いてありました。その他に髪型がかわいいとか、優しいとかよく話をしていい・・・とかでした。

私もみんなが私のことをどう思っているかを知りたかったから良かったです。

書いてもらってうれしかったです

2010年11月26日(金)

「調理実習！」

昨日、給食を食べた後の5、6時間目に調理実習をしました。作る料理はいたりたまごと野菜いためです。前回の反省を生かしてがんばろうと思いました。だから席がえをしても、前と同じ班で調理します。

調理室に入りました。エプロンをして三角きんをしてマスクをみんなしています。みんなも反省を生かそうとして、前回より良い感じでした。

まず調理器具を洗います。私はふいていきます。

全部ふいたら、調理を始めます。

一人ずつ、いたりたまごを調理します。その間に、にんじんの皮むきをしたり、にんじんを切ったりしていきます。

少し太めかな！と気づいた時に先生が、

「これだったら生野菜つぼくなるよ。もうすこしうすく切つてね。」  
と言いました。生野菜か…と思いました。

そして私は、いりたまごをしました。もう少し、さいばしでまぜたらよかったです。

次にピーマンを切りました。二つに分けて友達と半分にしました。生ゴミを入れるところの近くで種を落としていきました。落とす終わったら次は切りました。すぐくすくす切りました。

野菜のピーマン・にんじん・たまねぎ・キャベツを全部切り終わったら、さっそくいためます。フライパンを持っていっていきます。

いため終わると、ほかの班はもう楽しそうに食べています。前と同じだったけどまあいいか。と思いました。

そしていすとお皿とはしを用意しました。班の6人で大きな声で「いただきます。」と言いました。私はいりたまごに塩とこしょうをたくさんかけて、おいしくしようと思いました。でもかけすぎでかかったです。

後片付けもがんばりました。

たのしかったです。

2010年12月12日(日)

「びっくり!」

今日の朝、ヴァイオリンの練習をしていました。

ミの音の弦がくるったので、直そうとしていました。

『アジャスター』という部分でミの音は普通するけど、ずっとくるいっぱなしだったので、上の部分で調弦をしていました。

ポンポンはじいてはまたくるい。。。という感じでした。

もう弦は古かったかもしれない。

思いつきりまわしたらパーン!という大きな音が!?!?!?!?

一人で練習しているからとなりの部屋のお母さんには聞こえないはずと思いながら、おそろおそろ弦の方をのぞくとなつ、なんとげんが切れていました。しかもレントルの楽器だったので。

お母さんの怒る顔が浮かんできたので、少し違う事を言おうと思って、リビングへ。

そしてお母さんに、

「あのさあ、弦が切れた。そのおー、弾いていた途中に。」  
と言いました。

私は怒られずにヴァイオリンの先生の所へすぐ電話をしました。

先生はあせらず応答してくれました。ほっとしてレンタルの楽器の高いので弾き練習を終わりました。  
それからレッスンの時に先生は、

「じゃあ、弦が切れた楽器はもう戻しましょう。」  
と言いました。

そして、私がいいなあ。自分の楽器にしたい。と思った楽器は家に持って帰りました。

私は運がいいのか悪いのか分かりませんでした。

レッスンは終わりました。

廿日市から新幹線の広島駅で、お母さんに本当の事を話しました。そしたら笑って許してくれました。

ああよかった！と思いました。

2011年2月7日(月)

「ディベート」

私たち5年生は、国語の時間にディベートをしています☆

立論や反論などをします。

反対派と賛成派に、2人ずつ分かれます。

私は、けい帯電話を小学生が利用するということに、賛成派になりました。

ペアの人といっしょに意見を出し合うと、いいところもありました！

だからがんばろうと思いました。

2011年2月18日(金)

「エプロン作り」

わたしたち5年生は、家庭科でエプロン作りをしました。

ミシンでがたがたぬいました。わたしはけっこう不器用なのでミシンでぬうのがむずかしくて、時間がかかりました。例えば、ぬい目がかなりずれたり、ストッパーを下げるのを忘れてたり、糸がからまって大変なことに・・・。

頭が混乱してだいじょうぶかなあ？できるかなあ？と思っていました。

みんなよりとても進みが悪かったです。

もつとがんばろうと思いました。

2011年 2月 18日 (金)

「卒業式の花をそだてる」

私たち5年生は卒業式の時の花を育てています。

花はクリサンセマムを育てました。

白くてきれいな花です。

みんな大きな花でいっぱい咲いているのに私は出るのがおそく  
て小さな花で二つしか咲いていません。

でも太陽の方向に向いているからよく育つしかれません。

まだつぼみが出ています。

だから小さくてもいいから、もつと咲いてほしいな・・・と思  
いました。

卒業式の日にはたくさんさいてほしいです。



2011年 2月 21日 (月)

「髪を切った」

土曜日、髪を切りに行きました。

とても長くなったからです。(自分では短いと思っただけど・・・)

それに毎日朝忙しくて、くくるのがめんどうだからです。

美容院ではハサミを出したと思うと、一瞬にしてバサッ！と切られました。

うわっ！こんなに短くしたの、小学校に入って初めて！

と思っていました。

短いのは大嫌いです。

塾に行くときみんなから「見間違えたあ！」と言われました。

当たり前です・・・、と思いました。

2011年2月21日(月)

「うちの犬」

家には犬が二匹います。ミニチュアダックスフンドです。

その中の一匹、黒色のメスのエミリーです。

最近私がエミリーをだこうとすると、エミリーはもうやめて！というように逃げてしまいます。

エミリーとは仲がよかったのに・・・、とかなしくなります。

逃げないように重みをかけて「コラーア」と言って無理やり捕まえると、うごごごして早く下りたい状態です。

もうきらいになってしまったのかな？

2011年3月4日(金)

「6年生を送る会」

学校では、3日間、6年生を送る会をしました。

6年生を送る会では5年生が中心となって遊びを考えたり、役を決めたり、やり方を考えたりしました。

6年生を送る会までに準備をがんばりました。

『じゃんけん列車』や『もうじゅうがりにいこう!』や『スキップ手つなぎおにご』や『バクダンゲーム』をしました。『マイム、マイム』もしました。とくに『マイム、マイム』を一番がんばりました。かけ声や並び方などの準備は、とても頭が混乱しました。

寒いけど運動場でみんながんばりました。

6年生を送る会では、1日目は少しミスもあったけど成功です。2日目は昨日よりさらに成功です。そして3日目最終日・・・。

『マイム、マイム』でみんな楽しんでおどれました。

次はあくしゅ会です。1〜4年生はみんな6年生とあくしゅしていきます。

5年生はL字型のアーチをつくりました。

それを6年生が通って、6年生を送る会は終わりました。

5年生には、あくしゅをたくさんしてくれました。

教室にもどった1年生は「ありがとうーございました！」とまどからみんなでさげんでいます。

6年生も「ありがとうございました。」と言っていました。

成功してうれしかったです。

2011年3月4日(金)

「ワックスがけ」

教室そうじは今一番大変です！

それはワックスをかけるからです。

そのために、床のみぞに入りこんだゴミを取っています。

私の班が、トイレそうじがおわって教室にもどると、とっても熱心にみんなごみを取っています。

みんな熱心にやっているなあ☆と感心します。

これからもがんばってほしいです！

2011年3月20日(日)

「悲しい・・・」

私のヴァイオリンのケースには、茶色のダックスフンドがついていました。

いつとれたか、どこで落ちたかはわかりませんが、なくなってしまいました。

今日はレッスンがあつて、廿日市まで行って新幹線の広島駅で確認した時にはありました。

そして、尾道(新尾道駅)に着いて車で家まで帰ってケースを背負おうとすると・・・

ない!!!と気づきました。

ええええええ!とびっくりした後、どこに落ちたんだろう!新幹線!?新尾道のホームから改札口までか、駐車場か!?!と思いました。

私は泣いてしまいました。ごめんね……。ふまれないようにね……。捨てられないようにね……。  
と思っていました。声も上げて泣きたいほどでした。これは三年生の時、買ってもらったものでした。  
だから本当に悲しかったです。

新尾道にいるか、駅員の人か交番に届けてほしいです。

だから毎日お祈りしようと思いました。

そして来週もレッスンがあります。その時、駅員の人に聞いてみようと思いました。

ああああ……。本当に悲しい……。

絶対見つかってほしいです！

2011年3月20日(日)

「初めて男子と!？」

この間、席替えをしました。

私は出席番号が一番最後なので、いつも一年生の時から最初の席は女子と一緒にでした。

そして五年生になると、なぜか男子とはいっしょになりませんでした。

5年が終わるまであと10日ほど前に席替えをしました。しかし今回は男子となりそう。と思っていたら予想は当たりました。

男子とは初めて隣になりました。

6年生になる時の席替えも楽しみです。



6  
年生のエリリー



2011年7月15日(金)

「土堂っ子ステーション」

わたしは、元報道委員会です。時々、土堂っ子ステーションに出ています。

昨日は花だんプロジェクトのことについてのニュースに出ました。

ニュースに出演したのは、全員が元報道委員会でした。

私はアミミと後ろの花壇で話をしている役でした。

ちーももとはなぼうは、原稿を読む役でした。私とアミミはずっと笑っていました。しかし大きな声では笑いませんでした。

さつえいが終わって帰りました。

どんなふう映っていたのかなぁ・・・、と思いました。

2011年 9月 7日(水)

「修学旅行の話し合い」

9月15日～9月16日まで、修学旅行があります。

そして今は、修学旅行に向けての話し合いをしています。

旅行での目標を決めたり、旅館での過ごし方などを話し合っています。

話し合いをしているうちに、頑張ろうという気になります。

修学旅行まであともうすぐですが、楽しみです。

2011年9月7日(水)

「図工」

今日、図工がありました。

風景の写真を撮りました。

メダカがいる水槽と花、校舎と海の尾道らしい風景を撮りました。

絵はまだ描いていませんが、どんな絵になるか楽しみです！

2011年 9月 7日（水）

「参観日」

今日は参観日があります。

内容は修学旅行に行く場所の見所や歴史など、調べたことを発表します。

私は班長なので、最初の号令をしないとけません。

だから上手くいくといいなあ、と思いました。

2011年9月22日(木)

「友達」

私の友達は、今年の報道委員会のみかりんです。

5年生の時から、すごく仲良くなりました！

私とみかりんは、ちょっとしたことでも一緒によく大笑いをします。

これから卒業するまで、ずっと友達でいたいです。

2011年9月22日(木)

「冬らしき秋」

台風12号や15号が通過した後、暑くなったり寒くなったりしました！

今日はとても寒くて、スモックを着ようと思ったけど半袖で学校に行きました。

学校に行くと、長袖の人が結構いました。

今日の昼には、指先が冷えて冬じゃない？と思うぐらいでした。

でもまだ秋です。

来週はスモックが着たいです。

2011年 9月 22日(木)

「図書委員会」

私は図書委員会です。今日の昼休憩は図書委員会の読み聞かせではなく、先生による本の読み聞かせでした。

いつも月曜日、水曜日、金曜日の朝に、私の担当Bグループは1年2組の教室に行つて読み聞かせをしています。

読み聞かせがもっと上手になるために、先生の読み聞かせを見て勉強するということになりました。そして図書委員会は、1人が1クラスに「先生による読み聞かせがある。」という事を知らせに行きました。

そして昼休憩、大勢が図書室に集まりました。

私以外の図書委員は図書室の中にいたけど、私は先生に頼まれて、開始時間より遅くきた人に「静かに入ってね。」

と言ってドアを開け・閉めする係でした。

私も中に入りたい・・・。と思いました。

でも、この係もいいかなと思いました。

この読み聞かせは月に2回します。

これから読み聞かせが上手になれるように、先生の読み聞かせ方を見て勉強したいです。

2011年 9月22日(木)

「将来の夢」

私はキャビンアテンダントが将来の夢です。

キャビンアテンダントになったらいろんな国に行けるし、大好きな飛行機にも乗れるし、カッコいい制服も着られるし、英語もしゃべれるようになるので、絶対になりたいです。

15年後ぐらいに、自分の夢がかなっているか見てみたいです！

夢がかなうように、小学校のうちには国語、算数、理科、社会をしっかりがんばります。

私は3年生の時に英検5級を合格したので、中学校からは英検4級からスタートだと思うけど、英語も頑張りたいと思います。

夢が実現するように頑張るぞ！

2011年10月9日(日)

「大変な図書委員会」

この前の金曜日、委員会がありました。

私は図書委員会で、図書室の本の整理をしました。

金曜日は本の整理だったけど、色々な場所の片付けをしました。

他にも飾りを貼ったりしました。

楽しかったです！

しかし時間がきても、全部は終わりませんでした。

でも雰囲気は変わりました！

雰囲気も変わったし、本を読みに来る人が増えるかな？と思いました。

2011年10月27日(木)

「学習発表会のリハーサル」

今日は学習発表会のリハーサルがあります。

1年生の演技も楽しみだし、4年生の時代劇も楽しみです。

3, 5年生の合奏も楽しみです。

しかし楽しみだけでなく、6年生は今年最後というものもあって「失敗をしてはいけない!」とか、「成功したい!」という気持ちもあります。

だから今日のリハーサルを、しっかりとがんばりたいです!

2011年11月20日(日)

「マイコプラズマ」

先週の月曜日に、ともしんどい・・・。と思いながら過ごしていました。

でももう限界で、給食時間に保健室に行きました。みかりんができてくれました。

しかしなんとなく元気だったので、熱を測っても36.2℃ぐらいかと思いました。

しかし！なんと38.7℃！びっくりしました。体温計が壊れているのかと思いました。

そしてすぐに家に帰りました。そのあと病院にいきました。熱がひどくなったらどうしようとか、入院するかもしれないと、不安に思っていました。

採血をされました。試験管2本ぐらいに血を入れていて、いつもはどうも思わないけど気分が悪かったので、後ろを向いていました。

次に点滴。給食も食べてなかったので、大きめの点滴でした。途中で薬も入れられました。

なんだか元気だった気がしたので点滴中、置いてあったぬいぐるみで遊んでいたけど、看護師さんが、「しんどそうだね。顔が赤いね」

と言っていました。私はしんどいのかなと思いました。

家に帰ると点滴がきいたのか熱は37℃台でした。でも夜になるとまた38℃に……。5日間の出席停止で、火曜日～金曜日まで学校に行きませんでした。

2011年12月13日(火)

「マラソン」

今日、体育でマラソンをしました。

わたしはマラソンが苦手です。

走ってみると、2周でバテてしまいました！

横腹が痛くなって、集中できませんでした。

一緒に走っていた他のみんなが、私の横を風のように速く横切っていきました。

去年のマラソンは、15周くらいは普通に走っていたのに・・・。

慣れれば大丈夫かな・・・？

これからもがんばりたいです！

2011年12月13日（火）

「なわとび」

今日、縄跳びを5分ほどしました。

体操服だったので、縄がバチバチ体に当たってとても痛かったです。

4人で後ろ飛び大会をしました。

まず私の双子の妹が最初にダウン。

次に私がダウン。

つぎに友達がダウン。残ったのはみかりん。

私もつぎはみかりんぐらい跳びたいです。

なわとびは大好きです。

2011年12月13日(火)

「リンゴの皮むき」

昨日、家庭科の時間に、リンゴの皮むきをしました。

私は家庭科が苦手だし、リンゴの皮むきも初めてでした。

私が皮むきをする番になりました。

私は先生の言ったことを守っているのに、きれいにむけませんでした。

「どうしよう・・・。」という気持ちになりました。

テストだということを、すっかり忘れていました。

だから友達の方を見ながらゆっくりむいたり、リンゴの皮の半分の厚さでむいたりしていました。

私は家庭科が得意になりたいです。

家でもリンゴの皮むきを練習したいです。

2011年12月13日(火)

「テスト」

土堂小学校では、音読をしています。

そして昨日と今日にかけて、福沢諭吉の「学問のすすめ」の暗唱テストしました。

私は覚えていなくて、

「学問のすすめ福沢諭吉」、「天は人の上に人をつくらず人の下に人を作らずといえり……」

そこまでは順調に言えました。

「その有様雲と泥とに……えーっと」

ここで、つまってしまいました。私に分からなくて言えないでいると、みんなが一緒に言ってくれました。もうほとんど、後半はみんなで音読したようなものです。

明日は短歌のテストがあります。私は完璧には覚えていません。

事前の勉強が大事だということが、改めてよく分かりました。

明日は根性でがんばります！

2012年3月6日(火)

「筋肉痛」

私は今、筋肉痛です。

私は3月から空手を始めました。今はまだ楽な稽古で、キツイと言っていたけどこんなものか、と思っ  
つていて、昨日もそんな気持ちで道場に行きました。すると先生が、

「今日はしんどいぞ！」

と言っていて、

「え〜！」

と思いました。

まず立ち方の練習で、騎馬立ちの練習をしました。時間はルーレット式で、先生がタイマーを押して  
いきます。そして「ストップ」と一人の生徒が言います。時間を見ると・・・。なんと4分6秒！

そしてだんだん不安になってきました。足の骨が折れたらどうしよう！など心配でした。

私は足が痛くなってきました。先生に、

「痛いかな？」

と聞かれ、

「押忍」

と言いました。すると先生が、

「ほんとかな？」

と言われました。本当のこと言ったらいけないの？と、クエスチョンがぐるぐるしていました！そしてやっと時間が来ました。

次にうさぎ跳びやもあげや拳立てをして、汗が出てきました。暖房も効いていないのに、とても暑かったです！そして9時半まで稽古をしました。

そして次の日(今日)、腹と関節と足が筋肉痛で、授業で体育があつたけど痛くて少し体を動かしただけで、痛かったです。

多分これからも、もつとキツイ稽古がまっているんだろうなあ・・・。

と思いました。でも頑張ります！

2012年3月6日（火）

「もうすぐ卒業」

あと9日で卒業です。

悲しいなあ……。と思いました。

日にちがたつのは早いです。

土壙っ子太鼓の曲の編曲もまだ終わっていません。

急いでしなければいけないことがたくさんあります。

これから、残り少ない小学校生活を有意義なものにしていきたいです！

2012年 3月22日(木)

「ありがとう、さようなら」

今日、卒業式でした。

私たち6年生にとって、初めて最後の小学校の卒業式でした。

入場から私はもう泣きそうでした。

もう土堂小ともお別れなんだ！と思いました。

式が始まる前に、1、2、3年生は教室で歌と手紙をプレゼントしてくれました。

式には、4年生、5年生が参加します。

AM10時、入場です。

式が始まり、国歌、校歌を歌いました。校歌はもう歌う機会もないし、みんなと歌うこともないし、本当に思い出のある曲だから泣きながら歌っていました。

卒業証書授与の時、思い出を振り返りました。

証書を校長先生から受け取る時、6年間本当にがんばってきたなあ、と思えました。

思い出がたくさんあり泣きっぱなしです。

そして送辞を5年生が読みます。

送辞を読んでくれた5年生が泣きながら読んでいたので、それを聞いていた6年生もほとんど泣いていました。私も泣いていました。

そして次に答辞を6年生が読みます。答辞の途中、

「聞いてください。僕たち最後の土堂っ子太鼓を。」

と言う文があります。

毎年、土堂小学校の卒業式では、今までの太鼓の曲を編曲したものを演奏します。

しかし今年は、「絆」という私たちが作った曲を演奏しました。

この「絆」を、1組、2組がそれぞれ編曲し、それを演奏しました。

泣かずに一生懸命たたきました。

太鼓は4年生から一生懸命やってきたので、泣きながらたたたくわけにはいきません。

曲が終わればちを置いた瞬間、一組の演奏これが最後だったんだな。やりきった！と思いました。

2組もがんばっていました。

そして太鼓が終わると、在校生が歌う「ピリープ」を聞きます。

感動して泣きそうだったけど、間近で泣いているところを見られたら恥ずかしから、上を向いていました。

そしてみんなで歌う最後の曲「仰げば尊し」。

一番は卒業生 二番は在校生 三番はみんなで歌います。

私は泣いていて声が震えました。ハンカチを出して泣いている子もいました。

そして退場。ええ、もう退場なの？お別れ？と思いました。

今まで先生たちに支えられたこと、友達と楽しく過ごしたことなどが思い出されて、もうみんな大泣きでした。

退場する時、一人ひとり顔を見ることができのですが、みんな目を真っ赤にしていました・・・。

私も声を出して泣きそうでしたが、がんばりました。息が詰まって、感動と今までありがとうという気持ちがあふれました。この瞬間は6年生だったからこそだと思えます。

私は土堂小学校で6年間、自分一人でがんばったとは思っていません。

先生の支え、友達、地域の方々。たくさんの方々に見守られてきました。

そして今日この日を迎えることができました。

この土堂小の赤いボタン、丸えりのかわいい女子の制服ももう着られません。この制服を着ることができなくなり、とてもさみしいです。

中学校は、別々の学校に行く子もいるので、もう簡単に会えることはないと思います。

中学校に行ったら新しい友達を作っていきたいです。

いつまでも泣いたりしてられません。

これから新しいことがたくさん待っています。

この土堂小学校での6年間は宝物です。

土堂っ子太鼓を通して、朝掃除を通して・・・、学んだことはたくさんあります。それを中学校で活かしていきます！

このブログの記事を書くのも、今日が最後です。

色々なものが最後になって行きますね・・・。

尾道市立土堂小学校、6年間見守ってくれてありがとうございました！

先生方にも本当に感謝しています。

本当に本当に、ありがとうございました！

「エリリーのブログ」

著者：エリリー

報道委員会への在籍：平成22年度 5年生

平成23年度 6年生

2024年3月22日（金）第1刷発行

発行者：ブログ「土堂っ子日記」を文庫本風にする会

発行所：尾道市立土堂小学校

## ブログ「土堂っ子日記」文庫 刊行の辞

平成 18 年度。土堂小学校の公式ホームページを制作するにあたり、コンテンツの中に子どもたちが関わるものがあればと思い、ブログ「土堂っ子日記」が誕生しました。その当時の 6 年生にお願いし、その日の日直さんにブログ記事を書いてもらうことになりました。しかし 6 年生は、忙しい毎日を送っていました。土堂っ子太鼓においては自分たちの練習はもちろん、下の学年の指導もしないといけません。1 年生から 5 年生 245 名を、27 名の 6 年生が指導していただきます。当時の 6 年生には、負担をかけてしまっていたと申し訳なく思うとともに、ブログ「土堂っ子日記」が今まで続いてきたのは、この 6 年生のおかげと感謝しています。

平成 19 年度。それまでは、校内掲示用の壁新聞を作ったり、ポスター貼りが必要な仕事だった報道委員会が、ブログ「土堂っ子日記」を引き継ぐことになりました。45 分間の委員会活動の中で、壁新聞を作り、ポスターを貼り、あまった時間でブログを書くという、なかなかハードな委員会でした。また、この当時の委員会は、前期・後期制で、10 月にメンバーチェンジをしていました。だから、早い段階で記事を書くことに慣れる必要があると思います、子どもたちには「毎日、記事を書く」、「1 週間のうち 1 つは写真付きの記事を書く」という、厳しい決まりを課していました。

平成 20 年度。報道委員会の仕事が多岐に渡り児童の負担が大きいくことで、掲示物作成とポスター貼りは、新たに設置した掲示委員会が担当することになり、報道委員会は、ブログ記事の作成のみとなりました。また委員会活動は、1 年を通して活動することとなりました。報道委員会の仕事をする上での決まりは、他の委員会とは違います。例えば給食委員会は、当番制で給食の時間に給食室の前で交通整理をしたり、放送でその日の給食のメニューの紹介や、給食にまつわるお話をしたりします。

報道委員会は当番制ではなく、記事を書くためのネタを自分で探し、記事を書くための時間を自分で作り、そして記事を書きたい時に書きまします。このように記事を書くのは、メンバー 1 人 1 人に任せています。自分で自由に仕事をするようなやり方で、ペースを掴んで仕事をこなしていくのは、なかなか根気が必要な気がします。

報道委員会の児童がブログに綴る文章は、自分の周りでの出来事や感じた事など、何気ないものばかりです。しかし、その何気ない 1 つ 1 つの文章は、時が経つにつれて輝きを増し、その時の土堂小学校や尾道の様子を思い出すことができます。

コッコツ一牛懸命に記事を書いてきた児童の頑張りを称え、ここに、ブログ「土堂っ子日記」文庫を皆様にお贈りします。

エリリーのブログ

